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Questo è il tuo quaderno di studio dell’italiano. E’ pensato per aiutarti a creare la tua “grammatica” 
personale attraverso la tecnica delle liste e della divisione in categorie. Trovi 18 categorie grammaticali 

e una pagina per i tuoi appunti. 
 
  



	
	

La piccola scuola di Elisabetta Caruso P.I. 01298460773 Matera. 
	

2	

PAROLE NUOVE 
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VERBI REGOLARI CHE TERMINANO IN –ARE 
I verbi che terminano in –are (prima coniugazione) sono di solito regolari, e sono tra i più diffusi. 

 
Esempio: lavorare. 
 
Continua tu la tua lista… 
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VERBI REGOLARI CHE TERMINANO IN –ERE 
I verbi che terminano in –ere (seconda coniugazione) sono di solito irregolari, ma ce ne sono anche di regolari. 

 
Esempio: scrivere. 
 
Continua tu la tua lista… 
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VERBI REGOLARI CHE TERMINANO IN –IRE 
 

Esempio: dormire. 
 
Continua tu la tua lista… 
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VERBI IRREGOLARI CHE TERMINANO IN –ARE 
 

Esempio: andare “Vado a scuola alle 8”. 
 
Continua tu la tua lista… 
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VERBI IRREGOLARI CHE TERMINANO IN –ERE 
 

Esempio: bere “Bevi troppo vino a pranzo”. 
 
Continua tu la tua lista… 
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VERBI IRREGOLARI CHE TERMINANO IN –IRE 
 

Esempio: salire “Salgo sempre le scale di corsa quando sono in ritardo”. 
 
Continua tu la tua lista… 
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VERBI CHE AL PRESENTE INDICATIVO TERMINANO IN –ISCO ALLA PRIMA PERSONA 
SINGOLARE 

Di solito sono i verbi che terminano in –ire (terza coniugazione). 
 

Esempio: finire “Finisco di lavorare e vado in palestra”. 
 
Continua tu la tua lista… 
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NOMI FEMMINILI CHE TERMINANO IN –O 
I nomi femminili italiani terminano di solito con la –a, ma ci sono delle eccezioni! 

 
Esempio: la radio. 
 
Continua tu la tua lista… 
  



	
	

La piccola scuola di Elisabetta Caruso P.I. 01298460773 Matera. 
	

11	

NOMI FEMMINILI CHE TERMINANO IN –E 
I nomi che terminano in –e possono essere sia femminili che maschili. Tocca impararli a memoria. Ricorda che è 

l’articolo che ci aiuta a distinguerli. 
 

Esempio: la televisione. 
 
Continua tu la tua lista… 
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NOMI MASCHILI CHE TERMINANO IN –A 
I nomi maschili italiani terminano di solito con la –o, ma ci sono delle eccezioni! 

 
 
 

Esempio: il problema. 
 
Continua tu la tua lista… 
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NOMI MASCHILI CHE TERMINANO IN –E 
 

Esempio: il sole. 
 
Continua tu la tua lista… 
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LE PAROLE ITALIANE CHE MI PIACCIONO 
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I VERBI CHE SONO SEGUITI DA UN ALTRO VERBO ALL’INFINITO CON LA PREPOSIZIONE 
A 

Alcuni verbi italiani per completare il loro significato sono seguiti da un altro verbo all’infinito (la forma base). Nella 
maggior parte dei casi l’infinito è preceduto da una preposizione (di solito A e DI). Memorizzare la preposizione corretta 

è un lavoro molto utile.  
 
Esempio: andare a studiare. 
 
Continua tu la tua lista… 
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I VERBI CHE SONO SEGUITI DA UN ALTRO VERBO ALL’INFINITO CON LA PREPOSIZIONE 
DI 

 
Esempio: finire di studiare. 
 
Continua tu la tua lista… 
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VERBI PRONOMINALI IDIOMATICI 
Sono dei verbi che al loro interno hanno le particelle pronominali ci ne o la che modificano il significato del verbo da cui 

derivano. Sono molto usati nella lingua parlata. 
 

Esempio: farcela= è composto dal verbo fare+ci+la. Il suo significato è riuscire. 
 
Continua tu la tua lista… 
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AGGETTIVI CHE DESCRIVONO UNA PERSONA 
 

Esempio: generoso/a. 
 
Continua tu la tua lista… 
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AGGETTIVI CHE DESCRIVONO UN LIBRO O UN FILM 
 

Esempio: interessante. 
 
Continua tu la tua lista… 
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I MIEI APPUNTI. 
 

 


